



## Reforma judicial no será 'fast track': Monreal

El diputado federal, Ricardo Monreal, afirmó que la reforma al Poder Judicial se abordará en la Cámara de Diputados respetando el proceso legislativo y no se buscará acelerar su aprobación.

En rueda de prensa, adelantó que no se abordará la reforma electoral en la actual legislatura y por tanto será desechada y se requerirá de una nueva propuesta en la materia.

Monreal adelantó que este miércoles los diputados federales votarán si la legisladora Ifigenia Martínez encabeza la sesión del 1 de

octubre próximo para que sea ella quien le entregue la banda presidencial a Claudia Sheinbaum.

En tanto, la dirigencia nacional de Morena presentó ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) un recurso de recusación en contra de la ministra presidenta Norma Lucía Piña y el ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá, por admitir a trámite un recurso del dirigente del PAN, Marko Cortés, con el que se pretende que sea el máximo tribunal el que analice el reparto de diputados federales plurinominales.

Mario Delgado señaló que la ministra presidenta, Norma Piña, y el ministro José Luis González Alcántara, no pueden atender el tema por conflicto de interés, al haber tenido una cena con el presidente del PRI, Alejandro Moreno, durante la pasada elección, además de simpatizar con la oposición.



<https://www.excelsior.com.mx/nacional/reforma-judicial-no-sera-fast-track-monreal/1670607>